



Associazione Roma - Berlino Un'amicizia per l'Europa

Deutsch - italienische Gesellschaft



romaberlin@hotmail.it - romaberlin@hotmail.it - romaberlin@hotmail.it - romaberlin@hotmail.it - romaberlin@hotmail.it - romaberlin@hotmail.it

Settimana di preghiera per l'unità dei cristiani 2019

Gebetswoche
für die Einheit
der Christen



Comunità
Evangelica Luterana di
Roma



Venerdì, 18. gennaio 17.30 Uhr San Paolo fuori le mura: Vesper zur Eröffnung mit Papst Franziskus..
Domenica, 20. gennaio 10 Uhr Christuskirche: Festgottesdienst mit Bischof Jokkonen (Kuopio, Finnland), Pfarrer Dr. Jonas
Venerdì 18 gennaio 17:30 San Paolo fuori le mura: apertura Vesper con Papa Francesco.
Domenica 20 Gennaio 10:00 Servizio festival di Christ Church con il vescovo Jokkonen (Kuopio, Finlandia), Pastor Dr. Jonas
Mercoledì, 23. gennaio
18.30 Uhr Christuskirche: Musikalische Vesper zum Magnificat (Martina Seleni, Orgel u.a.) mit ökum. Gästen; danach Empfan

Musikalische Vesper in der Einheitswoche

Eine gänzlich dem "Magnificat" gewidmete Meditation mit Musik und Texten hat in der Gebetswoche für die Einheit der Christen in der lutherischen Christuskirche in Rom am 23. Januar 2019 stattgefunden. Das "Magnificat" wurde von den Anwesenden gebeten und in zwei musikalischen Versionen aufgeführt: als "Primi toni alternata" von G.B. Fasolo und als "Meine Seele erhebt den Herrn" von J.S. Bach / M. Hoffmann. Am Ende des Gottesdienst kamen noch Fürbitten und Segnung. Die Leser der Texte: P. Giancarlo Pani, SJ; P. Antonio Truda, S. Prisca; Don Sergio, S. Camillo de Lellis; Anna Belli, lutherische Gemeinde. Musik: Cornelia Duprè, Soprano; Gioia Troiani, Geige; Susanna Valloni, Querflöte; Cristina Ternovec, Viola da gamba; Martina Seleni, Orgel. Transkription und Revision der musikalischen Quellenmanuskripte: Jolando Scarpa.

Vespri musicali per la Settimana dell'unità

Una meditazione tutta sul Magnificat, con musica e testi, ha costituito la celebrazione ecumenica del 23 dicembre 2019, nella Chiesa luterana di Roma. Il Magnificat è stato recitato dai presenti ed è stato cantato in due versioni: Primi toni alternata di G.B. Fasolo e "Meine Seele erhebt den Herrn" di J.S. Bach / M. Hoffmann. Hanno chiuso il culto le intercessioni e la benedizione. Hanno letto i testi: P. Giancarlo Pani, SJ; P. Antonio Truda, S. Prisca; Don Sergio, S. Camillo de Lellis; Anna Belli, comunità luterana. Musiciste: Cornelia Duprè, soprano; Gioia Troiani, violino; Susanna Valloni, traversiere; Cristina Ternovec, viola da gamba; Martina Seleni, organo. Trascrizione degli spartiti e revisione delle fonti musicali manoscritte: Jolando Scarpa.

Anna Belli



INVITATION A GERMAN PERSPECTIVE.

Das Wirtschaftswachstum hat zu einem Mangel an Fachkräften in Deutschland geführt. Seit 2015 wird diese Thematik immer wieder mit der Zuwanderung durch Flüchtlinge in Verbindung gebracht und oft miteinander vermischt. Es stellt sich die Frage, ob der Fachkräftemangel teilweise durch die Integration von Flüchtlingen ausgeglichen werden kann. Im Gegensatz dazu geht Deutschland auch im Bereich der regulären Migration einen Schritt voran, indem ein Gesetz eingeführt werden soll, das Ausländer mit Fachkenntnissen den Zugang zum deutschen Arbeitsmarkt erleichtern soll. Die neue Bundesvorsitzende der CDU, Annegret Kramp-Karrenbauer, hat eine umfassende Überprüfung der Flüchtlings- und Migrationspolitik angekündigt, bei der die grundsätzliche Ausrichtung zur Diskussion gestellt werden soll. **Marian Wendt MdB**, Vorsitzender des Petitionsausschusses und Mitglied im Innenausschuss des Deutschen Bundestags wird am **23. Januar um 17.30 Uhr im Auslandsbüro der Konrad-Adenauer-Stiftung Italien, Corso del Rinascimento, 52** seine Perspektive zur Aktuellen Migrationsdebatte in Deutschland. Zwischen Rückführung und Fachkräftemangel, erläutern.

Im Anschluss daran findet eine moderierte Diskussion statt. Die Veranstaltung wird simultan deutsch-italienisch übersetzt. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Caroline Kanter
Director of Konrad-Adenauer-Stiftung, Italy

I dati economici mostrano come la crescita economica abbia portato ad una progressiva mancanza di lavoratori qualificati in Germania. Dal 2015, questo tema è stato più volte messo in connessione al tema dell'arrivo dei migranti e rifugiati e spesso erroneamente frainteso da una parte dell'opinione pubblica tedesca.

Ci si domanda infatti se la mancanza di manodopera qualificata possa essere parzialmente compensata dall'integrazione dei rifugiati. Anzi, la Germania sta compiendo un passo avanti anche nel settore della gestione dei migranti regolari, introducendo una legge che vuole facilitare l'accesso al mercato del lavoro tedesco per gli stranieri in possesso di conoscenze specialistiche. La nuova presidente federale della CDU, Annegret Kramp-Karrenbauer, ha annunciato una revisione completa della politica dei rifugiati e della politica migratoria, in cui saranno discussi gli orientamenti fondamentali. L'**On. Marian Wendt (CDU)**, presidente della Commissione per le Petizioni e membro della Commissione degli Interni al Bundestag tedesco, illustrerà il suo punto di vista sul **dibattito attuale sulla migrazione in Germania: Tra rimpatrio e mancanza di lavoro qualificato**, il **23 gennaio alle ore 17.30** presso la sede della Fondazione Konrad Adenauer in Italia, Corso del Rinascimento, 52.

Al termine del suo intervento seguirà un dibattito aperto al pubblico. È prevista la traduzione simultanea dei lavori. Auspicando che il tema susciti il vostro interesse, l'aspettiamo.



21.01.2019
Digitalität und „Faktor Mensch“ im Fokus des ITB MICE Forums 2019
Aktuelle Trends und Strategien für die Zukunft beim internationalen Branchentreff für Event-Manager auf der führenden Reisemesse der Welt – Topthema: Welche Rolle spielen analoge Touchpoints im Zeitalter der digitalen Revolution – Neu: MICE-Forum an zwei Tagen und erstmals in eigener Halle zusammen mit Business Travel

28.01.2019
ITB Business Travel Forum: Wissen, was morgen wichtig ist. Experten informieren über Mobilität im Wandel – Praktischer Nutzen für Anwender im Fokus – Networking Lunch am Gemeinschaftsstand des VDR e.V. und der ITB Berlin